

次代を担う子供たちに「誇り高く生き抜く力」を ～『笑顔 感動 花いっぱいの夢道場・南小』～

「おはようございます！」—登校時から明るく、元気に響き渡る南っ子たちの挨拶の声。南小学校の一日の始まりです。始業前に、各学年で栽培しているアサガオやミニトマト、野菜や花壇の花々に水やりをする姿。開始前には整列し、静かに始まりを待つ全校集会。一人一人が目を輝かせ、和やかな中にも挙手・発表も多く活気が溢れ、互いに切磋琢磨し学び合う授業。時間いっぱいに隅々まできれいにしようと床に膝をつき一生懸命に取り組む清掃。団結力や躍動感に溢れ、感動いっぱいの運動会等の学校行事。上級生が下級生に優しく手本を示しながら学校生活の手伝いする姿。自分たちで学校生活をより良くしようと自治的雰囲気に満ちた委員会や係活動...。

挙げればきりがない南っ子たちの数多の笑顔と輝く姿の数々。

そんな南っ子たちを温かく見守り、一生懸命に支えてくださっている保護者や地域・学校応援団の方々。登下校の見守り、潤いのある花壇、きれいに整備された教育環境、朝の読み聞かせや様々な教育活動へのご支援。毎日、たくさんの方々が南っ子たちの健やかな成長のためにご支援くださっています。

本校は、保護者・地域の皆様との絆をより確かなものとし、『笑顔 感動 花いっぱいの夢道場・南小』【チーム南小】を掲げ、次代を担う子供たちの「誇り高く生き抜く力」を育んでまいります。そして、誰もが誇れる『心のふるさと・南小』を創造してまいります。

今後とも変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。

坂戸市立南小学校 校長 鈴木 博貴

